



Coupe de rugby des collèges 79 : un résumé en vidéo de la journée du 28 mars

publié le 25/04/2023

Les élèves de l'option cinéma ont réalisé et monté une vidéo résumant la journée du mardi 28 mars, durant laquelle le collège accueillait des entraîneurs et des joueurs de rugby du Saint-Maixent stade et du RC Niort, dont deux joueurs sud-africains. En effet, le collège a tiré ce pays au sort et représente ses couleurs dans le cadre de la Coupe de rugby des collèges des Deux-Sèvres.



Coupe de Rugby des collèges 79 (Video Youtube)

Vous pouvez également écouter l'hymne écrit par les élèves de 5e sur une musique de Mme Rulier.



Hymne sud-africain du collège de l'Orangerie (Video Youtube)